



「開かれた学校づくり」から発信

このコーナーでは、各園・学校の取組や様子をお知らせし、地域の学校としての情報発信をしています。地域の皆さんには、様々な取組にご理解とご協力をいただいておりますが、今後とも地域ぐるみで子どもの健全育成に関わってくださいますよう、よろしくお願いします。

伊野中学校

We can fly! (羽ばたけ! 伊野中) 絆は鋼より強し
平成22年度 伊野中学校2学期の学校行事

9月12日 体育大会 暑い! 熱い!! “厚い” 一日

みんな 元気です! 例年にない猛暑(32.5度)のなか恒例の体育大会が行われました。

今年は、熱中症対策のため「生徒用救護テント」と「一般用救護テント」を用意しました。

そして、休憩の時間を長く取って、給水をしました。

思い出に残る体育大会に 3年生にとって最後の体育大会になります。夏休みを返上して競技の準備や応援の練習をしました。

伊野中の伝統を誇りに 達成感や充実感、満足感を胸に「熱い夏」を締めくくることができました。

暑さ対策と体力のレベルアップは今後の課題です。



勇壮な応援団



土埃のあがる「綱引き」

10月9日 文化発表会

連合音楽会へ 文化発表会のメインイベントは「合唱コンクール」です。伴奏指揮も自分たちで行っています。このコンクールで「最優秀のクラス」は、伊野中の代表として11月19日「いの町小中学校連合音楽会」に出演しました。

伝統文化の継承を 今年の文化発表会は、3年生のチャレンジワークや2年生の修学旅行、1年生の仲間合宿、文芸部などの展示、生徒会のバザーを行いました。

これからは「いの町の伝統文化」の聞き取りや掘り起こしが必要だと思っています。

ほかにも「吹奏楽部のミニライブ」「図書委員会」や「クラスからの出し物」がありました。放課後を使って出し物の準備や合唱の練習をしました。



合唱コンクール

内科
外科
小児科
循環器内科
消化器内科
リハビリテーション科
人工透析

有料広告

医療法人 森木病院

光生会

院長 森木 光司

吾川郡いの町3674 TEL(088)893-0014